

# Kia(キア) Kaha(カハ)!

Kia Kaha (マオリ語・強くあれ・頑張れ・まけるな・くじけるな・たくましくあれ)

発行 平成30年3月

発行元 ラグビー部

茨城県立土浦工業高等学校

## 巣立ちの時～卒業おめでとう～

3月1日、これまで部活動を支えてきた3年生が卒業の時を迎えます。今年の3年生は、当初選手・マネージャー合わせて12名が入部しました。これまでにまったく触れたことのないラグビーボールに戸惑いながら一生懸命に練習し、いつしかラグビーを楽しんでいたように思います。残念ながら、途中で2名が退部しましたが、試合の助っ人として協力してくれることがきっかけで3名が途中から入部してくれました。途中から加わった3名も、あっという間に上達し、最後はチームには欠かせない存在として活躍してくれました。



入学当時の様子

まだあどけない感じですね



引退試合の時の様子

それが…

たくましく  
なりました

これらの写真からも、入学当時からの成長の様子がよく分かります。自分たちで意見を出し合い、ラグビーを楽しむ姿は、見ているだけでも大変感心せざるを得ませんでした。全国大会予選では、単独チームとして念願の1回戦突破も果たしています。本当によく頑張りました。

卒業生諸君、3年間、部活動は楽しかったでしょうか?時にはつらいなあと考えたこともあるかもしれませんが、しかし、一心不乱にボールを追いかけ、相手にタックルをする姿は後輩たちには格好よく映っていることでしょう。ここで得たものを基本として今後の人生でも活躍してください。そして、卒業してからもグラウンドに顔を出してくれることを望んでいます。

### 3年間の思い出



## 伝統を受け継いで

1, 2年生も3年生に負けないう、一生懸命に練習に取り組んでいます。他校と合同練習を行い、本校にも近隣のつくば国際高校のラグビー部員が来てくれて平日の放課後に合同練習を行うことがよくあります。逆に週末はつくば国際高校のグラウンドに行かせていただき、土浦一高や牛久高校の選手とも合同練習を行います。「ノーサイドの精神」と言いますが、ラグビーでは試合以外ではプレーヤーはすべて仲間だと考えます。学校が違って互いに切磋琢磨し、お互いを高め合ってもらいたいです。



### 今年もラグビー観戦に行ってきました。

2月24日(土)、東京の秩父宮ラグビー場にスーパーラグビーの開幕戦を観戦しに行きました。世界のトッププレーヤーが集う試合を観戦し、是非とも良い刺激を受けてもらいたいと思います。次は3月24日(土)に観戦する予定です。



### 懐かしい顔ぶれが

2月25日(日)、県南地区のOBが集まり、OB戦が行われました。本校の卒業生も5名参加してくれました。本当に懐かしい顔ぶれです。高校を卒業して本格的なプレーはしていませんが、こういう機会にラグビーを楽しんでくれることは大変うれしいことです。



\*3月は、4日(日)・10日(土)・18日(日)に練習試合を予定しております。送迎等でご迷惑をおかけすることがあるかとは思いますが、よろしくお願いいたします。

**KIA KAILA! Tsuchiura.Tec. Rugby**